
Siracusa. Tornano i solarium
in città: pubblicato il bando
per  montare  le  quattro
strutture mobili, ecco dove.
Quattro solarium in altrettante zone della città. Il Comune ha
pubblicato la procedura per l’appalto dei lavori di montaggio
e smontaggio delle strutture mobili. Saranno collocate a Forte
Vigliena, allo Sbarcadero Santa Lucia, nella zona dei “Ru
Frati”,  in  via  Cassia,  alla  Mazzarrona.  L’amministrazione
comunale suddivide gli interventi in quattro lotti, ciascuno
con  un  distinto  appalto.  Non  sarà  possibile,  però,
aggiudicarsene più di uno. Entrando nel dettaglio, per il
solarium di Forte Vigliena è prevista una base d’asta di 24
mila e 400 euro, che diventano 25 mila per lo Sbarcadero Santa
Lucia, 30 mila per i “Ru Frati” e 36 mila per via Cassia.
Scadenza  prevista  per  la  presentazione  delle  offerte,  il
prossimo 23 maggio. Subito dopo l’aggiudicazione, le ditte che
avranno ottenuto l’appalto avranno venti giorni di tempo per
allestire i solarium e metterli a disposizione di residenti e
turisti. Come consuetudine ormai da anni, le strutture saranno
rimosse al termine della stagione balneare.

Siracusa  ed  Alessandria,
prove  di  marketing
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territoriale  con  un
protocollo che le avvicina
Un  protocollo  d’intesa  “sigilla”  adesso  i  rapporti  tra  i
Comuni di Alessandria e Siracusa. Vuole essere la base su cui
costruire un rapporto di collaborazione che, attraverso azioni
sinergiche,  possa  ampliare  vedute  e  prospettive,  anche
commerciali, delle due città.
Lo hanno spiegato, poco prima della sigla dell’intesa, il
sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo  Garozzo,  e  il  sindaco  di
Alessandria,  Maria  Rita  Rossa,  insieme  all’assessore  alla
Cultura,  Francesco  Italia  e  l’assessore  allo  Sviluppo
economico e Polizia municipale di Alessandria, Maria Enrica
Barrera.
Tra  gli  obiettivi  del  protocollo:  favorire  l’incontro,  la
conoscenza  e  l’integrazione  fra  due  territori  diversi  e
geograficamente  lontani;  tutelare,  valorizzare  e  promuovere
reciprocamente  il  patrimonio  storico,  artistico,  culturale
delle due città.

Siracusa. Turismo sostenibile
e  per  tutti,  premiato  a
Palermo il vicesindaco Italia
Riconoscimento  per  il  vice  sindaco  di  Siracusa,  Francesco
Italia,  in  occasione  dell’inaugurazione  della  borsa  del
turismo siciliano Travelexpo. Una giuria composta da A.R.TU
(Associazione  ricercatori  turismo)  e  FIJET  (Federazione
italiana giornalisti e scrittori di turismo) ha inserito tra
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“I  magnifici  sette  del  turismo  Siciliano”  l’assessore  del
Comune di Siracusa insieme a Leoluca Orlando, Matteo Rizzo,
Antonio Presti, Florinda ed Andrea Bartoli, Antonio Mangia e
Giuseppe Cassarà.
A consegnare il riconoscimento per i risultati ottenuti a
Siracusa nel settore del turismo accessibile è stato il vice
presidente dell’Ars, on. Giuseppe Lupo.
“Un riconoscimento – dichiara Italia – che premia gli sforzi
di collaborazione tra istituzioni, le associazioni, tra cui
Sicilia turismo per tutti di Bernadette Lo Bianco, e operatori
del settore nel costruire un’offerta turistica accessibile ed
inclusiva. La strada verso una totale accessibilità è ancora
lunga ma occasioni come questa ci consentono di ribadire la
nostra  adesione  concreta  ai  valori  di  inclusione,
sostenibilità  e  partecipazione  in  ogni  settore
dell’amministrazione.”

Siracusa.  La  sicurezza
stradale, una storia di vari
secoli: convegno PolStrada e
Soprintendenza
Convegno su “I trasporti e la loro sicurezza dall’antichità ad
oggi”  questa  mattina  nella  sala  Vassallidel  Siracusa
International  Institute  (l’ex  Isisc).  Ad  organizzare
l’appuntamento,  la  Polizia  Stradale  di  Siracusa  e  la
Soprintendenza  per  i  Beni  Culturali  ed  Ambientali.  Tra  i
relatori  il  docente  dell’Università  del  Salento,  Giuseppe
Ceraudo, gli archeologi Andrea Scifo, Salvatrice Pantano e
Nicoletta  Di  Carlo,  oltre  ovviamente,  al  dirigente  della
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Polstrada di Siracusa, Antonio Capodicasa, al Sovrintendente
della Polizia Stradale di Vicenza, Alessandro Zadra e con
l’introduzione affidata alla Soprintendente, Rosalba Panvini.
A moderare gli interventi la giornalista Maria Teresa Giglio.
Conclusioni affidate al direttore centrale delle Specialità
della Polizia di Stato, Roberto Sgalla.
Oggi alle 18, nel foyer del Teatro Greco di Siracusa, sarà
inaugurata la mostra fotografica dal titolo “La Polizia che ti
aspetti” .

Il comandante della PolStrada, Antonio Capodicasa

Il direttore centrale delle Specialità della Polizia di Stato,
Roberto Sgalla

Siracusa.  Il  messaggio  ai
genitori  di  Renzo  Formosa:
"Silenzio scelta di rispetto.
Cordoglio  sincero  e
solidarietà"
“Il silenzio è dovuto soltanto al rispetto verso la famiglia
del  ragazzo  così  tragicamente  scomparso.  Ogni  parola  o
presenza avrebbe potuto essere interpretata in modo errato,
anche  in  correlazione  ai  numerosissimi  commenti
arbitrariamente  negativi  circolati  sui  media
incontrollatamente, ed alle irresponsabili minacce da taluno
ventilate. Tutti elementi che hanno consigliato preferibile ad
ogni sterile parola il silenzio nutrito dal comune dolore”.
Sono le parole dell’avvocato Umberto Di Giovanni chiamato a
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difendere il 23enne accusato di aver causato l’incidente che
ha portato alla morte di Renzo Formosa.
Ieri, attraverso una intervista al legale della famiglia dello
sfortunato  16enne,  era  emersa  l’amarezza  per  l’assenza  di
gesti o parole di cordoglio. Oggi, Di Giovanni spiega con
quelle  parole  la  scelta.  “Premesso  che  il  dolore  della
famiglia Formosa per la gravissima ed irrimediabile perdita
del  giovane  figlio  non  potrà  essere  alleviato  con  una
comunicazione  di  cordoglio”,  ricorda  poi.
“Spiace  –  prosegue  l’avvocato  Di  Giovanni  –  avere  dovuto
constatare  che  il  riserbo  abbia  potuto  essere  così
ingiustamente  frainteso  e  si  coglie  l’occasione  per
manifestare pubblicamente, a nome del giovane coinvolto nel
sinistro e della intera famiglia di lui, il cordoglio sincero
e  la  solidarietà  più  sentiti  ai  familiari  tutti  di  Renzo
Formosa. Un così terribile lutto è una tragedia indelebile –
aggiunge – che ha piagato e sconvolge l’animo di entrambe le
famiglie colpite, ed in primo luogo del giovane che difendo e
tutti sono coinvolti e compartecipi del dolore per la giovane
vita che si è spenta”.
Di Giovanni invita ad evitare processi di piazza e giudizi
sommari. “Le indagini devono seguire, secondo la legge, il
loro corso ed accertare e chiarire i fatti e le eventuali
responsabilità, confidando nella giustizia”.

Siracusa.  La  commissione
d'inchiesta sui rifiuti e il
caso Cisma: "inquietante"
La vicenda Cisma, la discarica di Melilli, al centro delle
attenzioni  della  Commissione  parlamentare  d’inchiesta  sui
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rifiuti. Due giorni a Siracusa per un sopralluogo e varie
audizioni.
Il presidente della Commissione, Alessandro Bratti, non ha
nascosto una certa inquietudine sul tema. Nessun allarme di
carattere ambientale, inquinamento contenuto, ma la collusione
con la criminalità che starebbe emergendo ad ogni livello
richiede misure drastiche nel settore della gestione rifiuti.

Siracusa.  Come  usare  meglio
le  navette  comunali:
mantenere 3 linee o dare vita
ad un unico percorso?
Si  possono  utilizzare  “meglio”  le  navette  elettriche  del
Comune che servono prevalentemente Ortigia? E possono aiutare
a  rendere  la  Ztl  meno  spaventosa  per  commercianti  e
siracusani?
Secondo il consiglio di quartiere Santa Lucia, si. Senza mezza
termini.
Gli attuali 5 bus elettrici – che presto diventeranno 8 –
“coprono” 3 linee, con capolinea al Molo Sant’Antonio, dove
però si creano code e tempi incerti di attesa per via della
coincidenza tra le 3 linee.
Per rendere tutto più chiaro, succede che parcheggiando al Von
Platen o allo Sbarcadero, cioè fuori Ortigia, usando le vicine
fermate della linea 2 o della linea 3 si arriva si in fretta
al Molo Sant’Antonio ma qui si finisce per aspettare (anche
oltre  15  minuti)  l’arrivo  della  linea  1  che  conduce
all’interno dell’isola di Ortigia. Ecco trovata la strozzatura
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che poco invoglia ad usare i parcheggi lontani dal centro
storico ed i mezzi pubblici.
La  circoscrizione  Santa  Lucia  propone  di  eliminare  i  3
circuiti per dare vita ad una sola, grande linea che parta dal
Talete in direzione viale Regina Margherita, Riviera Dionisio
il grande, via Politi, parcheggio Von Platen, viale Teocrito,
parco della Neapolis, corso Gelone, stazione ferroviaria, via
Tripoli, parcheggio Molo, perimetro di Ortigia e arrivo di
nuovo al Talete. Un circuito di poco più di 5 km con una
previsione  di  tempi  di  attesa  al  massimo  15  minuti  in
qualsiasi  fermata.
Quali  sono  i  punti  deboli  di  questa  proposta?  Due
fondamentalmente. Il primo: servono delle corsie preferenziali
su viale Teocrito, corso Gelone e via Catania per evitare che
le navette siano ostaggio del traffico cittadino e quindi
vanificare ogni esperimento possibile. Il secondo: un’attesa
di 15 minuti ad ogni fermata è eccessiva. Se non si riducono i
tempi ci sarà sempre una strozzatura. Un servizio navette
ideale non dovrebbe superare nelle fermate principali i 5/6
minuti di attesa, indicazione degli studi di settore.

Siracusa.  Commercianti  di
Ortigia e la Ztl: "facciamola
totale  ma  intanto  spegniamo
le insegne"
Il ritorno della Ztl “estesa”, attiva praticamente ogni sera
della settimana, è tema caldo di questi giorni. La novità
delle ultime ore è rappresentata dalla presa di posizione di
alcuni  commercianti,  che  iniziano  a  rumoreggiare.  Seppur
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concordi  sulla  necessità  di  regole  e  restrizioni  per  il
traffico  in  Ortigia,  non  condividono  la  formula  scelta
dall’amministrazione.
A dare voce e “forma” alla singolare forma di protesta è
Tiziano Satta. Che ha lanciato la campagna via social – a non
solo – raccogliendo consensi. Immancabile l’hashtag che recita
“spegniamo Ortigia”. Da questa sera, l’idea dei commercianti è
di spegnere puntualmente alle 20 le insegne delle attività.
Segno di protesta contro una Ztl definita “folle ed inadeguata
al suo concetto ministeriale. Nessuna città italiana ha una
zona a traffico limitato notturna che rovina solamente una
categoria di lavoratori e famiglie”.

Siracusa.  Sporcizia,  detriti
ed incuria: i volontari per
pulire  l'area  esterna  del
cimitero
Maniche  rimboccate  e  pulizia.  Ci  pensano  i  volontari.  Di
nuovo. Non sarà la grande mobilitazione delle settimane scorse
per  l’anfiteatro  romano  ma  vale  comunque  come  segno  di
riscossa civica.
Domani pomeriggio, a partire dalle 15, chiamata pubblica per
ripulire l’area esterna del cimitero di Siracusa. Rifiuti,
detriti  ed  incuria  poco  consone  con  il  luogo.  E  allora
l’associazione  Lamba  Doria,  l’associazione  Nazionale
Paracadutisti  d’Italia  e  il  Comitato  Attivisti  Siracusani
hanno  deciso  di  creare  un  primo  nucleo  di  volontari  che
cercheranno di bonificare l’area, esterna al camposanto.
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Chiunque  volesse  può  presentarsi  direttamente  sul  posto,
magari  dotati  di  guanti,  qualche  sacco  o  eventuale
attrezzatura per la pulizia dell’area. “Ridiamo dignità al
nostro cimitero”, l’appello degli organizzatori.

Siracusa.  Cronica  carenza
d'organico  al  Tribunale,
incontro  a  Roma  con  il
sottosegretario Migliore
“Esplicativo e molto utile l’incontro che si è tenuto a Roma
tra una delegazione di magistrati e di avvocati siracusani ed
il  sottosegretario  alla  Giustizia,  Renato  Migliore”.  Così
Sofia Amoddio, parlamentare Pd e presidente della Commissione
d’inchiesta Scieri, commenta la riunione che ha avuto come
tema la carenza di organico del Tribunale di Siracusa “e le
inevitabili problematiche che da ciò derivano”.
All’incontro  hanno  partecipato  i  magistrati  Consiglio,
Migneco,  Nicastro,  Cordio,  Salomone  e  gli  avvocati  Favi,
Cristiano, Brandino e Rossitto. “Il sottosegretario – prosegue
Amoddio  che  si  era  occupata  in  precedenza  della  vicenda
presentando alcune interrogazioni parlamentari – ha preso atto
della  gravissima  situazione  in  cui  versa  il  tribunale  di
Siracusa, che si ritrova in debito di organico, oberato di
procedimenti e con numeri superiori alla media degli altri
tribunali  italiani,  impegnandosi  a  porre  rimedio.  Si  è
dibattuto anche di personale amministrativo e di un incremento
della  pianta  organica.  “Mi  auguro  –  conclude  –  che  il
Ministero  intervenga  in  breve  tempo  per  ristabilire
l’equilibrio e permettere al tribunale di Siracusa di svolgere
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meglio e con maggiore celerità, la grande mole di lavoro per
il bene della giustizia e di tutti i cittadini”.


